



## Pyongyang tiene una línea completa de misiles balísticos y de crucero

### Description

Corea del Norte desarrolló una línea completa de misiles balísticos y de crucero, declaró a Sputnik el embajador ruso en Pyongyang, Aleksandr Matsegora.

El diplomático señaló que el desarrollo de nuevos misiles balísticos norcoreanos y sus continuas pruebas son consecuencia directa de la política hostil de Estados Unidos hacia Corea del Norte.

“Hay que reconocer que en los diez últimos años el sector de defensa norcoreano logró unos resultados impresionantes. Fue desarrollada prácticamente una línea completa de misiles balísticos y de crucero, y se realizaron decenas de lanzamientos”, relató Matsegora.

El embajador explicó que Corea del Norte no tendría necesidad de ejecutar programas nucleares y de misiles balísticos si no fuera por la “constante presión militar, política y económica, intentos de injerencia en sus asuntos internos y amenazas directas de eliminar su régimen político”.

“Por cierto que los norcoreanos no piensan atacar a Estados Unidos, Japón o Corea del Sur, ni invadirlos ni cambiar el sistema político de esos países. Lo que quieren es que les dejen en paz, pero no darán el brazo a torcer”, dijo el embajador ruso.

A mediados de abril trascendió que Corea del Norte realizó pruebas de su nuevo misil balístico intercontinental Hwasong-18. El líder del país, Kim Jong-un, “supervisó personalmente” el lanzamiento, comunicó la agencia de noticias KCNA.

Aquel fue el noveno lanzamiento de un misil balístico en lo que va de 2023, y si contar los lanzamientos de misiles de crucero, sería la decimosegunda prueba. En 2022 Corea del Norte completó 37 lanzamientos de misiles balísticos.

Fuente: El Maipo/[SPUTNIK](#)

**Date Created**  
Mayo 2023